

Pont-Saint-Martin

Storelec dépanne les volets roulants électriques

Créée en février dans la commune par Mickaël Manguy, l'entreprise Storelec est spécialisée dans le dépannage et la réparation de volets roulants et autres ouvertures électriques. « Pour l'instant, nous n'avons pas de local. Nous sommes hébergés chez notre expert-comptable au 4, rue des Tuilliers, dans la zone de Viais. Nous avons préféré concentrer nos investissements sur le véhicule utilisé pour les dépannages à domicile : il est entièrement équipé avec toutes les pièces nécessaires », explique le gérant, qui partage son temps entre l'entreprise familiale de Challans (Vendée) et celle qu'il vient de créer avec son épouse à Pont-Saint-Martin.

Le technicien spécialisé de Storelec intervient chez les particuliers et les professionnels dans tout le sud du département, et la Vendée. « Nous mettons l'accent sur la réactivité avec un délai d'intervention rapide, notamment pour les urgences. Très souvent, il n'est pas nécessaire de changer tout le moteur d'un volet roulant défectueux, mais juste une pièce, ce qui revient beaucoup



Mickaël et Florence Manguy investiront plus tard dans un local, en fonction du développement de l'entreprise Storelec qu'ils viennent de créer.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

moins cher... »

Contact. Tél. 09 67 23 07 72 ou sur www.storelec.fr avec possibilité de prendre rendez-vous en ligne grâce à l'agenda en temps réel.